

Medienmitteilung

Das Freibad Lättich lädt wieder zum Badespass

Am Montag, 1. Mai, startet im Schwimmbad Lättich die Sommersaison. Das Freibad mit all seinen Attraktionen erwacht aus dem Winterschlaf. Viel frischer Wind darf auch im Gastrobereich erwartet werden.

Wasser Marsch hiess es in den letzten Tagen im Freibad Lättich: Die verschiedenen Aussenbecken wurden für den Sommerbetrieb bereitgemacht. Ab Montag, 1. Mai 2023, ist das Freibad geöffnet. Die Sommersaison dauert bis am Sonntag, 17. September 2023. Nachdem im letzten Jahr der neu gestaltete Aussenbereich mit Beachvolleyballfeld, neuen Grillstellen und einem erweiterten Kinderbereich eröffnet werden konnte, warten dieses Jahr Neuerungen im Gastrobereich auf die Badegäste. Das neue Badirestaurant Beach House Delfin unter David Alahapperuma und Sandro Samson startet in seine erste Sommersaison. Das innovative Wirteduo, das auch das Strandbadrestaurant Seewen Beach am Lauerzersee leitet, wird den Aussenbereich neu bespielen. So wird das Mobiliar ersetzt. Geplant sind neben dem bestehenden Kiosk weitere Aussenverkaufsstellen wie ein Salatbuffet oder eine Pizza-Bar – einerseits um die Wartezeiten zu verkürzen und andererseits um dem Freibad Lättich Strandatmosphäre zu verleihen.

Das Freibad Lättich ist am Montag und Mittwoch von 7.30 bis 21.15 Uhr, am Dienstag, Donnerstag und Freitag von 7.30 bis 20.00 Uhr sowie am Samstag, Sonntag und an Feiertagen von 9.00 bis 18.45 Uhr geöffnet. Der Einzeleintritt kostet für Erwachsene ab 16 Jahren CHF 9.00, Kinder von 6 bis 16 Jahren zahlen CHF 4.50. Das Restaurant Beach House Delfin ist zu denselben Zeiten wie das Freibad geöffnet. Ein Besuch im Restaurant ist auch ohne Badibesuch und damit kostenlos möglich.

Weitere Informationen zum Schwimmbad Lättich und zum Beach House Delfin auf www.laettich-baar.ch sowie auf www.beachhousedelfin.ch

Weitere Auskünfte
Gemeinderätin Sonja Zeberg-Langenegger, T 041 769 05 00, sonja.zeberg@baar.ch

Baar, 20. April 2023